
令和５年度 第３回矢指小学校運営協議会 ＜記録＞ 

 

                             期日 令和６年２月２７日  
                             時間 １０：００～１１：３０ 

                             場所 矢指小多目的室 

   
出席者：矢指小学校運営協議会委員７名（地域より４名・学校より３名） ※２名欠席 

傍聴者：市内小中学校長及び教頭 ３名  旭市教育委員会担当者 ４名   

 

 

１ 始めのことば（教頭） 

 

２ 校長あいさつ（校長） 

・本日の議題について 

 

３ 協議 

（１）「学校教育アンケート（１２月実施）」の結果報告（教頭） 

○令和４年度末のアンケート結果及び前回のアンケート結果と１２月実施アンケート 
結果の比較について説明 

（２）「学校関係者評価」について（校長） 

○１２月実施アンケートに基づく「学校の自己評価」についての説明 
○「学校の自己評価」に対する「学校関係者評価」の評価の仕方についての説明 

（３）その他（地域に関する報告・連絡事項等） 

   ○地域学校協働活動の来年度の予定について 

○地域コーディネーターの活動報告（石毛委員より） 

 

４ 連絡 

（１）学校運営協議会の今後の予定（教頭） 

○R6 年度第１回学校運営協議会   ６月７日（金）１０：００～ 

（２）その他 

   ○新年度の委員選出について 

 

５ 学校運営協議会委員より 

   嶋田委員：報告を聞いて１年間で風通しが良くなったんだなという感想を得た。 

   伊藤委員：アンケート結果を丁寧に考察している。来年につなげて欲しい。 

   石毛委員：子どもの成長を見守る組織としてのあり方を今後も模索したい。 

地元の雰囲気を大切にして今後とも学校経営を行って欲しい。 

   林委員 ：風通しが良くなったということは本当に喜ばしい。 

        行政と学校が協力に連携していくことが大切。「不易と流行」の流行の部分 

        については、市教委のバックアップが不可欠なので傍聴している市教委もが 

        んばってほしい。 

 

６ 終わりのことば（教頭） 

 

※   協議会終了後授業参観 


